

Sehr geehrte Frau Müller-Taufertshöfer,

nach vier Tagen mit Kopfweh, Kreuzschmerzen, Atemnot, Migräne mit Übelkeit, Erbrechen und Durchfall, und mit sehr starken Kreislaufproblemen und kaltem Schweiß, fand ich Hilfe in Ihrer Praxis, Frau Müller–Taufertshöfer.

Sie brachten es mit Ihrer sofortigen Behandlung fertig, dass sich die Beschwerden auf leichte Kopf- und Rückenschmerzen reduzierten. Die Kreislaufbeschwerden lösten sich schon nach der zweiten Behandlung in Luft auf. Dadurch ging es mir sofort besser. Nach drei Behandlungen bei denen die Bereiche im Nacken und entlang der Wirbelsäule nach unten gespritzt wurden, hatte ich keine Rückenschmerzen mehr, auch der stete Druck auf Nacken und Kopf wurde besser.

Meine allgegenwärtigen Kopfschmerzen der letzten Zeit haben sich heute, nach 5-6 Behandlungen, in Luft aufgelöst. Nachts kann ich wieder schlafen, ohne dass mir die Hände einschlafen und kalt werden, ohne dass mich Schmerzen beim Umdrehen wecken.

Begleitend zu Ihrer Behandlung gehe ich einmal die Woche zur Massage und zur Gymnastik. Mir geht es nach jeder Behandlung besser.

Nauheim im November 2004
C. L.